

# OMBUDSMAN

## PGRI Kecamatan Budong-budong Gelar Musyawarah Pembentukan Ranting

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.OMBUDSMAN.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.OMBUDSMAN.CO.ID)

Jan 30, 2022 - 02:05



Mamuju Tengah- Musyawarah pembentukan ranting PGRI kecamatan Budong-budong masa bakti 2019-2024 dengan tema “ Meningkatkan Soliditas dan Solidaritas Sebagai Organisasi Bermutu dan Bermartabat “ bertempat di Aula Kantor Kordinator Wilayah (korwil) kecamatan Budong-budong Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, Sabtu 29/01/2022.

Kegiatan Musyawarah ranting PGRI kecamatan Budong-budong dibuka oleh

Ketua Sugiyat S. Pd, M. Pd, didampingi Wakil ketua Baharuddin S.E, M. Pd, Sekretaris Agus Susanto, S.Pd,M.Pd, Pengawas Hj.Nurmayanti, S.Pd, M.Pd, Kepala sekolah dan guru di Kecamatan Budong-budong.

Sugiyat mengatakan Pentingnya pembentukan PGRI ranting khususnya cabang PGRI Budong-budong demi mensinergikan kinerja organisasi secara simultan, maka saat ini dunia pendidikan sedang merasakan dampak adanya Covid-19 sehingga proses pembelajaran pun belum bisa dilaksanakan secara maksimal.

“Dengan terbentuknya pengurus ranting PGRI akan mempermudah Komunikasi dan kolaborasi dalam menangani masalah Pendidikan “ucap ketua PGRI sekaligus korwil kecamatan Budong-budong.

Baharuddin menambahkan Kedepannya akan dilaksanakan musyawarah pimpinan tingkat kabupaten, setelah musyawarah pimpinan dilanjutkan musyawarah kerja tiap cabang dan ranting.

“Adapun masalah pembiayaan kegiatan akan ditetapkan pada musyawarah pimpinan. Dan pembagian penganggaran yaitu 10% untuk PB PGRI, 20% untuk PGRI Provinsi, 30% untuk PGRI Kabupaten dan 40% untuk PGRI cabang dan ranting, “ jelasnya.

Oleh karena itu dalam perumusan program kerja nantinya hendaknya menyusulkan skala prioritas, yaitu program kerja apa yang akan diprioritaskan terlebih dahulu.

“Selamat kepada pengurus ranting yang terpilih, semoga kedepannya membantu PGRI cabang budong-Budong dan merupakan ujung tombak dari organisasi PGRI. Oleh karena itu diharapkan kerjasama dan sinergitasnya dalam merumuskan program kerja ditiap ranting, “tutupnya.